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Ata 

REUNIÃO DO CONSELHO GERAL COM A COMUNIDADE ACADÉMICA DA UNIVERSIDADE 

DO PORTO 

13 de junho de 2012 

 

No dia treze do mês de junho do ano de dois mil e doze, pelas quinze horas, no Auditório do novo edifício 

da Faculdade de Medicina da U.Porto, sito na Rua Dr. Plácido Costa, no Porto, realizou-se a quarta 

reunião do Conselho Geral com a Comunidade Académica da Universidade do Porto. Do Conselho Geral 

estiveram presentes os seguintes membros: Luís Portela, António Torres Marques, Baltazar de Castro, 

Deolinda Lima Teixeira, Fátima Vieira, José Manuel Amarante, Manuel João Monte, Manuel José Fontes 

de Carvalho, Pedro Guedes de Oliveira, Zulmira Santos, Bruno Macedo, Daniel Freitas, Hélio Alves, 

Felicidade Lourenço, Ana Maria Braga da Cruz e Ângelo Ramalho. Estiveram ausentes os seguintes 

membros: Alexandre Quintanilha, Isabel Menezes Figueiredo, Luís M. N. B. F. Santos, Sofia Rangel de 

Valdoleiros, Beatriz Pacheco Pereira, Manuel Ferreira de Oliveira e Manuel Paiva. Também esteve 

presente o Reitor da Universidade do Porto, José Carlos D. Marques dos Santos. Estiveram presentes na 

sessão cento e vinte e seis participantes. 

 

A reunião foi convocada pelo Presidente do Conselho Geral com a seguinte ordem de trabalhos: 

Ponto Único - Alteração do modelo organizativo da Universidade do Porto. 

 

O Presidente iniciou a reunião com os cumprimentos aos presentes. Fez uma breve apresentação do 

documento “Linhas orientadoras para a elaboração do Regulamento Orgânico da U.Porto”, que transmite 

aquilo que é o consenso atual no Conselho Geral, propondo que a discussão se desenvolvesse em torno 

deste documento e expôs aos presentes o modo como pensava conduzir a reunião. Vincou que o 

documento não era definitivo e que nesta reunião o Conselho Geral gostaria de recolher a opinião da 

Comunidade Académica. Apresentou pedido de desculpas pela marcação da reunião no mesmo dia do 

jogo de futebol da seleção portuguesa no Campeonato da Europa e informou do atraso do Reitor, por 

motivo de reunião com membro do Governo. 

 

Foram registadas as seguintes intervenções: 

- Prof. Doutor Pedro Guedes de Oliveira, Membro do Conselho Geral; 

- Prof. Doutor Manuel Loff; Membro da Comissão Executiva do Departamento de História e de Estudos 

Políticos e Internacionais da Faculdade de Letras U.Porto; 
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- Prof. Doutor Agostinho Marques, Diretor da Faculdade de Medicina da U.Porto; 

- Prof. Doutor Daniel Moura, Docente do Departamento de Farmacologia e Terapêutica da Faculdade de 

Medicina da U.Porto; 

- Prof. Doutor António Sarmento, Membro do Conselho Científico da Faculdade de Medicina da U.Porto; 

- Prof. Doutor Francisco Laranjo, Diretor da Faculdade de Belas Artes da U.Porto; 

- Prof. Doutor Altamiro da Costa Pereira, Membro do Conselho Científico da Faculdade de Medicina da 

UPorto; 

- Prof. Doutor Adelino Leite Moreira, Presidente do Conselho de Representantes da Faculdade de 

Medicina da U.Porto; 

- Prof. Doutor José da Silva Costa, Vice-Presidente do Conselho de Representantes da Faculdade de 

Economia da U.Porto; 

- Dr. José Alão Freitas, Técnico Superior do Serviço: Direção do Património, Logística e Suporte da 

Faculdade de Medicina Dentária da U.Porto; 

- Profª Doutora Maria Daniel Almeida, Diretora da Faculdade de Ciências da Nutrição e Alimentação da 

U.Porto; 

- Profª Doutora Corália Vicente, Presidente do Conselho Pedagógico do Instituto de Ciências Biomédicas 

Abel Salazar da U.Porto; 

- Prof. Doutor Manuel João Monte, Membro do Conselho Geral; 

- Profª Doutora Zulmira Santos, Membro do Conselho Geral; 

- Prof. Doutor Carlos Guimarães, Diretor da Faculdade de Arquitetura da U.Porto; 

- Prof. Doutor Emídio Gomes, Docente do Departamento de Produção Aquática do Instituto de Ciências 

Biomédicas Abel Salazar da U.Porto; 

- Prof. Doutor Henrique Barros, Membro dos Conselhos Científico e Consultivo da Faculdade de Medicina 

da U.Porto; 

- Prof.ª Doutora Rosa Maria Martelo, Membro do Conselho Científico da Faculdade de Letras da U.Porto; 

- Prof. Doutor Sebastião Feyo de Azevedo; Diretor da Faculdade de Engenharia da U.Porto; 

- Agostinho Sousa, Estudante do curso de Mestrado Integrado em Medicina / Membro do Conselho 

Pedagógico do ICBAS/ Membro do Conselho Coordenador do Modelo Educativo da U.Porto; 

- Maria Catarina Tavares Rodrigues da Silva, Estudante do curso de Licenciatura em Artes Plásticas / 

Membro da Associação de Estudantes da Faculdade de Belas Artes da U.Porto; 

- Mestre André Lamas Leite, Membro do Conselho de Representantes da Faculdade de Direito da 

U.Porto; 

- Prof.ª Doutora Margarida Louro Felgueiras, Docente do Centro de Investigação e Intervenção Educativas 

da Faculdade de Psicologia e de Ciências da Educação da U.Porto; 

- Prof. Doutor Pedro Viana, Docente do Departamento de Física e Astronomia da Faculdade de Ciências 

da U.Porto; 
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- Prof. Doutor Manuel Mendes, Docente do Centro de Estudos de Arquitetura e Urbanismo da Faculdade 

de Arquitetura da U.Porto; 

- Prof. Doutor Luís Miguel Pestana de Vasconcelos, Subdiretor da Faculdade de Direito da U.Porto; 

- Prof. Doutor João Paulo Vilas Boas Soares Campos, Membro do Conselho Científico da Faculdade de 

Desporto da U.Porto; 

- Drª. Joana Cunha, Técnica Superior do Serviço de Comunicação e Cooperação / Vogal do Conselho 

Executivo da Faculdade de Belas Artes da U.Porto. 

 

Os intervenientes no debate apresentaram análises críticas ou formularam diversos comentários, na sua 

maioria contra vários pontos do documento em discussão, tendo as questões colocadas sido respondidas 

por alguns membros do Conselho Geral ou pelo Reitor. 

 

O Presidente do Conselho Geral agradeceu a presença e empenho de todos e sublinhou o proveito da 

reunião. Apelou à contribuição de todos para que seja encontrada a melhor solução para a Universidade 

do Porto.  

 

O Presidente deu por encerrada a reunião às dezanove horas. De tudo para constar se lavrou a presente 

ata que vai ser assinada pelo Presidente. 

 

O Presidente do Conselho Geral da U.Porto, 

Luís Portela 
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